

Un grupo de adolescentes limpia las calles de Les Coves de Vinromà

MEDITERRANEO

LES COVES ■ Un letrado jubilado y alumno de expresión plástica en Barcelona ha elaborado los muñecos

Tres gigantes para el Pregón

MERCHE LLORÉT | LES COVES

Apartir del sábado 12 de agosto, la población de Les Coves de Vinromà contará con tres nuevos vecinos muy particulares. Se trata de tres gigantes que ha confeccionado cuidadosamente José Antonio Dívalos, un letrado jubilado, con raíces covarrubias, alumno del Centre d'Expressió Plástica Trag de Barcelona.

Las nuevas piezas harán su presentación en público en el acto del Pregón de fiestas de la población, a las siete de la tarde. En el desfile cobrarán vida estos muñecos, que simbolizan un demonio, una niña con cara risueña y una valenciana, elaboradas especialmente para el disfrute de los niños de Les Coves. Pronto, la popular comparsa de gigantes será completada con otro compañero, un valenciano, aún no terminado.

Actualmente, los gigantes no tienen nombre pero es intención, tanto del autor como de los destinatarios, los más pequeños, de bautizarlos. De esta forma, su integración en la sociedad local podrá concluirse completamente.

En la preparación de la vestimenta y los bastidores han colaborado de forma desinteresada dos maestros

de la localidad, Angelita Escó i Germán Gargallo. Escó explicó ilusionada que la observación de estas piezas de cartón piedra la ha transportado a su infancia. "Recuerdo que en el pueblo había dos gigantes y seis cabezudos que desfilaban en la cabalgata del Pregón de fiestas, cada 14 de agosto, para regocijo de mayores y, sobre todo, de los más pequeños, que vivíamos emocionados momentos realmente inolvidables", relató la mujer.



Los originales gigantes serán presentados al público el próximo sábado.

Foto: M. LL.

La función de los gigantes será abrir, tal y como sucedía antaño, la tradicional cabalgata. Los muñecos irán precedidos por la dulzaina y el tambor, que también han sido donados por el artista Dívalos, y contarán con la compañía del Grupo de Zancos del colegio de la población.

Precisamente será en el centro educativo donde se alberguen los nuevos vecinos tras el evento. También allí el próximo curso, la polifacética y entusiasta covarrubiana, doña An-

gelita, pondrá en marcha un taller de caps grossos para todas las personas interesadas que quieran iniciarse en las técnicas de elaboración de estos gigantes.

Por primera vez, tan ilustres personajes recorrerán las calles y plazas de la población, que a buen seguro les acogerá con la misma ilusión con la que han sido confeccionados por un hombre que una vez más ha dado muestras de su incondicional amor hacia Les Coves de Vinromà.

Angelita pondrá en marcha un taller de 'caps grossos'



Los jóvenes, en un momento del trabajo.

Foto: A. RIBELLA

LES COVES | Un grupo de adolescentes limpia ayer varias calles como castigo

Las gamberradas se pagan con servicios gratuitos al pueblo

ALBELLÀ | LES COVES DE VINROMÀ

■ La sanción por los actos vandálicos se pagará a partir de ahora en Les Coves de Vinromà con servicios gratuitos a la comunidad. El grupo de jóvenes que el pasado 25 de julio causó varios destrozos en distintas zonas del pueblo han sido los primeros en sufrir este tipo de castigo.

El Ayuntamiento de Les Coves obligó ayer a estos jóvenes a limpiar varias calles del municipio y retirar los escombros acumula-

dos en distintos solares. La alcaldesa, Gema Torres, pretende que esta medida sirva de "escarmiento" y marque un precedente. "Espero que con ello se ponga freno a las actuaciones que algunos jóvenes están realizando últimamente contra bienes públicos y privados, ya que este tipo de sanción les duele más que la económica", explicó Torres, quien añadió: "Todavía quedan rincones por limpiar en el pueblo y no se escapará nadie del castigo".

Sin embargo, la alcaldesa destacó que algunas gamberradas quedan impunes. En la noche del viernes al sábado también se volvieron a realizar destrozos en las piscinas municipales. De hecho, es la tercera vez este verano que se rompe a golpes la puerta de acceso a estas instalaciones.

Hay que recordar, que el Ayuntamiento de Oropesa también quiere evitar los actos vandálicos obligando a los padres a que paguen los destrozos ocasionados por sus hijos.

críticas hacia los medios de comunicación, asegura en ese escrito que

gura que sus palabras en el sentido de que, más la difamación de los